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REQUERIMENTO - RINFE 
 
 

REQUERIMENTO ao Senhor Prefeito
solicitando informações referentes ao
atendimento de odontologia da Unidade
de Saúde do Jardim Alvorada.
 

 
Senhor Presidente 

 
 

Considerando a informação alocada na Unidade de Saúde do Jardim Alvorada de que no
mês de setembro não haverá vagas para atendimento de odontologia (foto anexa).
 
 
 
REQUEREMOS à Mesa, ouvido o douto Plenário, na forma regimental, que seja expedido
ofício ao Senhor Prefeito Municipal, nos termos do inciso XXVIII do artigo 58 da Lei Orgânica
do Município, solicitando as seguintes informações:
 
 
 

Porque não haverá vagas para atendimento de odontologia no mês de setembro na
Unidade de Saúde do Jardim Alvorada?
Que medida esta sendo tomada para os munícipes que necessitam dessa
especialidade não sejam prejudicados?

           
 
 
Ciências: 1) PAULO HENRIQUE PINTO SERRA - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 10 de setembro de 2019.

 
 
 

Ver. Eduardo Leite 
VEREADOR 
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